

Ad-hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG

First Sensor AG (ehem. Silicon Sensor), Peter-Behrens-Str. 15, 12459 Berlin
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard
WKN: 720190, ISIN DE0007201907

Zweite deutliche Auftragsenerweiterung durch einen Großkunden Umsatzpotenzial bis zu 22 Mio. Euro

Berlin, den 21.07.2011

Die Silicon Micro Sensors GmbH, eine einhundertprozentige Tochterfirma der First Sensor AG (ehem. Silicon Sensor) hat am heutigen Tage die Nominierung für die Lieferung von hochpräzisen Kamerasystemen für einen namhaften deutschen Automobilhersteller angenommen. Mit der Annahme dieser Nominierung wird der am 16.08.2010 vermeldete Lieferauftrag deutlich erweitert.

Das Kamerasystem, welches anfänglich nur in zwei Fahrzeugmodellen zum Einsatz kam, wird nun auch in allen anderen Modellreihen des Herstellers für das Fahrerassistenzsystem verwendet werden. In den nächsten Jahren wird die jährlich zu liefernde Stückzahl gegenüber dem ursprünglichen Auftrag mehr als verdreifacht werden und zugleich wird die Vertragsdauer vorzeitig bis zum Jahr 2018 verlängert.

Der Vorstand geht zum derzeitigen Zeitpunkt davon aus, dass der Vertrag für die Laufzeit bis 2018 ein Umsatzvolumen von bis zu 22 Mio. € umfassen wird.

Dies ist bereits die zweite deutliche Auftragsenerweiterung im First Sensor Konzern in kurzer Zeit. Am 29.6. hatte die Gesellschaft einen maßgeblichen Volumenanstieg bei der Produktion von Lenkwinkelsensoren für einen großen europäischen Automobilzulieferer vermeldet.

Weitere Angaben zur Gesellschaft erhalten Sie unter www.first-sensor.com oder unter Tel.: +49 30 6399 23-710.

First Sensor AG
Der Vorstand

Über First Sensor

Die First Sensor AG ist ein führender Anbieter von hochqualitativen kundenspezifischen Sensorlösungen in den Branchen Life Science, Industrial, Mobility, Security sowie Aerospace. Mit weltweit über 400 Mitarbeitern erzielte Silicon Sensor einen Jahresumsatz 2010 von 45,2 Mio. EUR. First Sensor wurde vor 20 Jahren in Berlin gegründet und ist seit 1999 an der Frankfurter Wertpapierbörse notiert [Prime Standard | WKN: 720190 | ISIN: DE0007201907 | SIS]. Weitere Informationen zu First Sensor im Internet unter www.first-sensor.com.

Ad hoc notification in compliance with Art. 15 WpHG (German Securities Trading Act)

First Sensor International AG, Peter-Behrens-Str. 15, D-12459 Berlin
Frankfurt Stock Exchange, Prime Standard
WKN (German securities identification code): 720190, ISIN DE0007201907

Second significant contract extension with a major customer Sales of up to 22 million euros

Berlin, July 21, 2011

Silicon Micro Sensors GmbH, a wholly owned subsidiary of First Sensor AG (formally Silicon Sensor), today accepted a nomination for delivery of sensor based high-end camera systems to a well-known German automobile manufacturer. With the acceptance of the nomination the supply contract of August 2010 will significantly be extended.

The camera system which initially was integrated only into two specific models is now part of all model ranges of the automobile manufacturer's advanced driver assistance system. Over the coming years, the annual number of units to be delivered is to be more than trippled and, at the same time, the contract term extended ahead of time until 2018.

At the present time, the Board of Directors expects that the contract for the term until 2018 will comprise a sales volume of up to 22 million euros.

This is already the second significant extension of contract the First Sensor Group has received within a short period of time. On June 29th the corporation announced an appropriate increase in order volume of the production of a sensor module for steering angle detection for a major European automobile supplier.

For more information on the company, please visit www.first-sensor.com or call us on Tel.: +49 30 6399 23-710.

First Sensor AG
Board of Directors

About First Sensor:

First Sensor AG is a leading supplier of custom sensor solutions for highly sophisticated requirements addressing life science, industrial, mobility, security, and aerospace industries. In 2010 First Sensor achieved annual sales of €45.2 million, employing more than 400 people worldwide. Founded 1991 in Berlin, Germany, First Sensor AG has been listed on the Frankfurt Stock Exchange since 1999 [Prime Standard | WKN: 720190 | ISIN: DE0007201907 | SIS]. For further information please visit www.first-sensor.com.